

Una de las partidas más importantes, 1.840.500 euros, se destinará a la mejora de calles como Maragall, Joan XXIII o Pirineus, todas ellas en Els Dominics

Más de 23.770.000 euros de presupuesto para 2008

ORIOI SERRA

El presupuesto municipal para este año 2008 es de 23.772.273 euros, según aprobó la semana pasada el pleno del Ayuntamiento de Cardedeu. Se trata de un presupuesto, según fuentes municipales, elaborado "en el marco de la contención" como consecuencia de la previsión del "importante descenso de los ingresos derivados de la construcción". En el capítulo de inversiones, una de las partidas más importantes es la que se destinará a la mejora urbana. Concretamente, se destinará 1.840.500 euros a la urbanización de calles del barrio de Els Dominics como Maragall, Pirineus o Joan XXIII, así como a las reformas de la plaza Marc Viader y del parking norte de la estación de RENFE -obra que empezó este mismo viernes-, la reurbanización de la plaza Francesc Macià o la transformación de la calle Montseny en plataforma



Xavier Solanas

La adecuación de La Hilandera para acoger las dependencias policiales y de Servicios Sociales se contempla en la partida de 1.427.000 euros destinados a equipamientos.

única -cuyas obras empezarán el 14 de enero-. Además, se destinarán 575.430 euros a obras de asfaltado, construcción de aceras y carriles bici, y soterramiento de contenedores.

Otra partida importante es la de oficinas municipales y equi-

pamientos. El presupuesto contempla una inversión de 1.427.000 euros para la adecuación de la antigua fábrica de Can Borràs, también conocida como La Hilandera, que en el futuro acogerá las nuevas dependencias de la Policía Lo-

LA OPOSICIÓN:
El PSC e IC-V se abstuvieron, mientras el PP y la CUP votaron en contra del presupuesto

cal y de Servicios Sociales. Otros proyectos que se financiarán con esta partida son las obras de mejora y mantenimiento de las escuelas públicas o la reconversión de la antigua fábrica Textil Rase en un equipamiento destinado a la cultura y a las entidades locales. Entre las inversiones también destacan los 387.700 euros que financiarán el cableado y la interconexión entre diferentes equipamientos municipales, y los 345.000 euros para mejorar la red de cloacas. En cuanto a la partida destinada a personal, ha aumentado hasta los 5.594.000 euros.

Precisamente, este incremento fue uno de los argumentos esgrimidos por el PSC e IC-V a la hora de abstenerse en la votación. El resto de grupos de la oposición, la CUP y el PP, votaron en contra. Todos ellos criticaron el hecho de que la comisión informativa sobre el presupuesto se hubiera convocado con tan sólo un día de antelación al pleno, lo que les habría dado poco tiempo para analizarlo.

CANOVELLES

El pleno aprueba ayudas para la Barriada Nova y mejoras para la calle Industria

240.000 euros más para el Pla de Barris

ESTHER MORENO

En el pleno extraordinario del pasado jueves, día 20, se aprobó la concesión de ayudas extraordinarias para los edificios de la Barriada Nova. El ayuntamiento destinará 240.000 euros a la rehabilitación de los elementos que están incluidos dentro del ámbito delimitado por el Pla de Barris de Canovelles, como son la reparación de fachadas, cubiertas y edificios en general, así como la colocación de ascensores y supresión de barreras arquitectónicas. Podrán ser beneficiarios de estas ayudas los propietarios de edificios de la

Barriada Nova, incluidos en el ámbito del Projecte d'Intervenció Integral y que lleven a cabo obras para la rehabilitación de los elementos comunes colectivos de los edificios.

Por otro lado, se aprobó la solicitud de subvención del Pla Únic d'Obres i Serveis de Catalunya para poder modificar y mejorar la calle Industria durante el ejercicio 2009. El proyecto presentado por el equipo de gobierno afectaría al total de la superficie y daría protagonismo a los peatones creando aceras más anchas, se reducirían a dos los carriles de circulación, se incluiría un carril bici, se mantendría el aparcamiento y

se aumentaría el arbolado. La iluminación también se renovaría, se prohibiría el paso de camiones y se potenciaría el comercio. Se prevé que las obras puedan comenzar en el año 2009, y complementariamente, el proyecto también incluye la remodelación de la plaza Constitució, cuyo proyecto se realizaría en el año 2011.

Otro punto del orden del día fue la aprobación de uno de los primeros pasos del proceso de construcción del nuevo CAP. **Antonia Estrada** y el ayuntamiento de Canovelles eran los propietarios de la finca situada frente a Can Palots, pero el proyecto de compensación aproba-

do ha adjudicado la finca al ayuntamiento, en un 15,86%. Tras esta aprobación en el pleno, se procederá a la escritura de la finca y se iniciará el proceso de cesión a la Generalitat para que pueda iniciar todo el proceso de construcción del nuevo CAP.

Finalmente se aprobó la adhesión al Consorci de Turisme del Vallès Oriental, que fue creado en el año 1998 y actualmente está formado por entidades del sector público como: Diputació de Barcelona, Consell Comarcal del Vallès Oriental, Consorci per a la promoció dels municipis del Moianès, Consorci del Circuit de Catalunya y 25 ayuntamientos de la comarca. También forman parte entidades del sector privado como: FECAV, Asociación de Campings de CV de la Provincia de Barcelona y el Gremi Comarcal d'Hoteleria i Turisme del Vallès Oriental.